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Ata da 32" sessão ordinária da 4 sessão legislativa da 18° legislatura. Aos 10 (dez)dias do mês de

setembro do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no horário regimental, na sala de sessões da

Câmara Municipal de Palmeira, Estado do Paraná,com sede na Rua Coronel Vida, 211,Centro,foi

realizada a 32 sessão ordináriada 4 sessão legislativa da 18° legislatura, presidida pelo Vereador

Odair José Sanson Junior, seceretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1° Secretário, e Lucas
dos Santos, 2° Secretário, presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane

Sebastião Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores,o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo

povo, abriu a sessão e convidou todos a acompanhar a execução do Hino à Palmeira. Solicitou que o

senhor 20 Secretário procedesse à leitura da ata resunmida da sessão anterior, que foi colocada em

discussão e aprovada por unanimidade. Solicitou que o senhor 1° Secretário procedesse à leitura do

expediente, no qual constou o seguinte: do Excelentíssimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito

Municipal, oficio 476/2024, que encaminha para apreciação os projetos de lei 6378/2024, que

"autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$211.485,65" e 6378/2024, que

"autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 975.000,00", oficio 478/2024,

que encaminha para apreciação o projeto de lei complementar 48/2024,que "estabelecea Politica

Municipal de Mobilidade einstitui o Plano de Mobilidade do Municipio de Palmeira" e oficio

479/2024, que encaminha para apreciação o projeto de lei complementar 49/2024, que "dispõe sobre
o sistema viário de Palmeira e inclui novos conceitos e parâmetrosdefinidos para a revisão do Plano

de Mobilidade Urbana Municipal"; requerimento 73/2024, do Vereador Marcel Pietralla, que

"requer, ouvido o Plenário, seja encaminhado expediente ao ExcelentissimoSenhor Prefeito Sergio

Luis Belich, solicitando as seguintes informações: existe programa municipal de incentivo à prática

de compostagem de residuos em domicilios e instituições privadas? Existe programa municipal de

compostagem nas escolas municipais? Caso haja, informar quais são as escolas"; requerimento

74/2024, do Vereador Joslei Sequineli, que "requer, ouvido o Plenário, seja encaminhado expediente

à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, solicitando informações sobre a reconstrução da

ponte da localidade de São Pedro";indicação 94/2024, do Vereador Egon Krambeck, que "Indicaao

Departamento de Segurança e Trânsito que veja da possibilidade de construção de redutor de
velocidade tipo "lombada" na rua Johannes Jansen, no trecho entre as ruas Gen. Agostinho dos

Santos e Padre Fernando Guarda"; indicação 95/2024, do Vereador Joslei Sequineli, que "Indicaà

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano que seja realizada a pavimentação asfáltica na rua

Oscar Teixeira de Oliveira, Vila Rural"; indicação 96/2024, do Vereador Lucas dos Santos, que

"Indica à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano que seja realizado recapeamento

asfáltico na rua ConselheiroJesuíno Marcondes, no trecho que compreende desde a rua José Rigoni

até a rua Cel. Pedro Scherer"; indicação 97/2024, do Vereador Lucas dos Santos, que “Indica à

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural que sejam colocadas sinalização e grade de

proteção na ponte próxima ao poço da Sanepar, na comunidade de Pinheiral de Baixo"; indicação

98/2024, do Vereador Vaguinho,que "Indicaao Departamento de Segurança e Trânsito que seja

realizada a recolocação dos redutores de velocidade tipo "tartaruga" na rua Ignácio Barão, bairro

Rocio II"; indicação 99/2024, do Vereador Rogério Czelusniak, que "Indica àSecretaria Municipal

de Desenvolvimento Urbano que seja realizada a pavimentação asfáltica na rua Alfredo Rigoni,

bairro Rocio I'"; indicação 100/2024, do Vereador Vane, que "Indica à Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano que seja realizada a manutenção (recapeamento asfáltico e limpeza

lateral) na rua Pedro Sawatzki, entre a rua Vicente Machado e avenida Sete de Abril"; indicação

101/2024, do Vereador Odair José Sanson Junior, que “ndica à Secretaria Municipal de

Desenvolvimento Rural que seja realizado estudo de viabilidade técnica e financeira, para instalação

de placas indicativas de acesso às comunidades rurais e cruzamentos que dão acesso à outras

comunidades da zona rural do município'"; indicação 102/204, do Vereador Egon Krambeck, que

"indica ao Excelentissimo Senhor Prefeito desta cidade de Palmeira, Estado do Paraná,para que o
mesmo determineà Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural a realização de estudos visando

a construção de duas lombadas na estrada municipal Karl Hartmann (Quero-Quero), sendo uma em
frente à residência da senhora Elza Schweigert e outra em frente à residência do senhor Osnir

Schweigert";da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pareceres aos projetos de

lei 6369, 6374, 6375, 6376 e 6377/2024 e ao projeto de decreto legislativo 720/2024. Concluída a
leitura das matérias do expediente, o senhor Presidente solicitou que o senhor 1° Secretário

procedese à verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da palavra.
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Registrou-se a presença de todos os senhores Vereadores.O Vereador Joslei Sequineli inscreveu-se

para fazer uso da palavra, com o assunto "Sub-17 Pinheiral". Cumprimentou o senhor Presidente, os

demais Vereadorese o público. Relatou que no último domingo, a equipe sub-17 da Sociedade

Esportiva Pinheiral sagrou-secampeã no Campeonato Campo-Larguense 2024, após ter empatado

em 1 a l com a cquipe Vila Verde, de São Mateus do Sul, e ter ganhado a partida anterior por 3a 2.

Prestou suahomenagem a todos os colaboradores do clube, em especial aos integrantes da comissão

técnica, Joel Cochinki (técnico), Cleyton Gonçalves (preparador fisico), Peterson Ornieski

(massagista), João Paulo Moreira (preparador de goleiro), Nilson José Gross (auxiliar técnico),

Dyego Siqueira (auxiliar técnico), e aos atletas Alexandre Cochinski, Alexandre Cordeiro, Diogo

Barausse, Eduardo de Souza Macedo, Gabriel Kovalski,Gabriel Ribeiro Lopes,Guilherme Sanson,

Gustavo Ornieski Costa, Lucas Silveira de Paula, Luis Felipe Machado Vasconcelos, Marco Aurelio

de O. Ferrando,Marcos Junior de Lima, Marlon Junior Rodrigues,Matheus G.de Oliveira, Pedro

Gross, Pedro Henrrique S. S. Silva, Ryan Crystofer dos Santos, Vinicius Gelinski Rosa, Welliton

Kapp, Weuler Molenda Ferreira, Gustavo Moscaleski Gross, André Luciano Carneiro do Carmo,

Leonardo e Miguel. Solicitou ao senhor Presidente o envio de oficio ao presidente do clube,

Humberto Czelusniak,e a toda a diretoria, parabenizando0-os pela conquista, que eleva o nome do

Município de Palmeira. Disse que o time foi campeão contrariando as expectativas de muitos.

Parabenizou a torcida, que nunca deixou de demonstrar seu incentivo. Agradeceu pela atenção. Não
havendo mais inscritos, seguiu-se àordem do dia, presentes todos os senhores Vereadores. Em
discussãoe votação única, em bloco, foram aprovadaspor unanimidade as indicações 85, 86, 87, 88,

89, 90, 91, 92 e 93/2024. Em 2" discussão e votação, em separado, foram aprovados por
unanimidade os projetos de lei 6370, 6371 e 6372/2024. Finalizada a ordem do dia, o senhor

Presidente encaminhou os projetos de lei 6378 e 6379/2024 e os projetos de lei complementar 48 e

49/2024 àComissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação; os projetos de lei 6369, 6374 e

6375/2024 à Comissão de Economia, Orçamento, Finançase Fiscalização e os projetos de lei 6369,

6375, 6376 e 6377/2024 àComissão de Educação, Cultura, Bem-Estar Sociale Meio Ambiente,

para análise e emissão de pareceres. Não houve Vereador inscrito em explicação pessoal. O senhor

Presidente convocou os senhores Vereadores para sessões de julgamento, nos dias (oito) e 15

(quinze)de outubro, às 20 (vinte) horas, para l" e 2" discussão e votação, respectivamente,do

projeto de decreto legislativo 720/2024, que "aprova a prestação de contas do Município de

Palmeira, relativas ao exercício financeiro de 2022, e dáoutras providências". Lembrou que na

terça-feira, 17 (dezessete), às 18 (dezoito) horas, a Secretaria Municipal de Saúde realizará a

apresentação dos relatórios do SUS na Câmara Municipal.Informou que foi encaminhado ao e-mail

dos senhores Vereadores a prestação de contas da Câmara, relativa a agosto/2024,e que qualquer

dúvida poderáser solucionadacom a contabilidade ou secretaria. Não havendo mais nada para ser

tratado, o senhor Presidente comunicou que a próxima sessão ordinária serárealizada no dia 17

(dezessete) de setembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no horário regimental, constando na

ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 73 e 74/2024 e das indicações 94 a

102/2024.Agradeceu a presençade todose emnome de Deus e pelo povo encerrou a sessão, da qual

para tudo constar foiredigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1° Secretário.
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